

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil pembahasan pada Bab IV maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Peran Guru Pendidikan Agama Islam Dalam Mengatasi Kesulitan Baca Tulis Al-Qur'an Di MTs Al Anshor Ambon yaitu sebagai a) fasilitator, yang memberikan kemudahan belajar kepada peserta didik dengan menggunakan metode Ummi. B) Memberikan motivasi kepada peserta didik, melakukan bimbingan, serta mengevaluasi peserta didik.

2. Faktor Pendukung Dan Penghambat Dalam Mengatasi Kesulitan Baca Tulis Al-Qur'an Di MTs Al Ansor Ambon. Faktor Pendukung.: a) Adanya motivasi dari guru pendidikan agama Islam. b) Adanya kesadaran atau minat peserta didik untuk belajar al-Qur'an. c) Adanya pembelajaran tambahan yang dibimbing oleh guru PAI di waktu luang/sebelum memulai pembelajaran d) Sarana fasilitas yang mendukung. Faktor Penghambat: a) Kesulitan peserta didik dalam mengucapkan huruf hijaiyah. b) Minat dan motivasi peserta didik untuk belajar al-Qur'an rendah. c) Pengaruh pergaulan dan lingkungan. d) Lebih banyak bermain dari pada membaca al-Qur'an. e) Sarana fasilitas yang tidak memadai. f) Jam pelajaran agama Islam sangat singkat

## **B. Saran**

Dari hasil penelitian yang diperoleh, maka penulis memberikan saran atau masukan yang mungkin dapat berguna bagi lembaga yang menjadi objek penelitian yaitu:

1. Bagi pihak sekolah agar menyediakan sarana dan fasilitas seperti al-Qur'an yang lebih memadai sehingga peserta didik dengan mudah belajar al-Qur'an dan apa yang ada dalam visi dan misi sekolah tercapai.

2. Bagi guru PAI agar dapat mengembangkan strategi belajar mengajar terutama dalam meningkatkan kemampuan membaca al-Qur'an dan memfokuskan potensi peserta didik tersebut, dan guru pendidikan agama Islam perlu menciptakan suasana dan situasi belajar yang baik dalam proses belajar mengajar.

3. Bagi peserta didik perlu melakukan berulang kali untuk melatih membaca dan menulis al-Qur'an yang diberikan oleh guru agar terbiasa membaca al-Qur'an dan jangan menunggu orang lain yang memerintahkan untuk membaca al-Qur'an, hendaknya tanamkan kesadaran dalam diri untuk belajar membaca al-Qur'an.